
 

 

 

 

 

 

県高校総体特集号 
 ５月２２日に和歌山県総合体育大会の壮行式が行われました。今回は各運動

部の大会日程と試合場所をお伝えします。 

○サッカー部 

５月２７日 場所：上富田 (５月２８日 田辺スポーツパーク) 

 

○ハンドボール部 

６月１日  場所：橋本体育館 

 

○ソフトテニス部 

６月１日   団体戦  場所：かわべテニスコート 

６月２、３日 個人戦  場所：かわべテニスコート 

 

○卓球部 

６月２、３、４日 場所：和歌山県立体育館 

 

○剣道部 

 ６月２、３、４日 場所：ビックホエール 

 

○陸上部 

 ６月２、３、４日 場所：紀三井寺競技場 

○バレー部 

６月３日 場所：南部高校 (６月４日 決勝トーナメント) 

 

○ソフトボール部 

６月３、４日 場所：粉河運動場 

 

○男子バスケットボール部 

６月３日 場所：河南体育館 

 

○女子バスケットボール部 

６月４日   場所：河南体育館 

６月５、６日 場所：県立体育館 

 

○水泳部 

 ６月８、９日 場所：秋葉山 

 

○硬式テニス部 

 ５月３１日～６月４日  

場所：つつじが丘テニスコート 
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５月２６日に中庭で 

     約１m の蛇が出ました！ 

    皆さん十分に 

     注意してください。 



 

 

クラブインタビュー！ 
 クラブインタビュー第二弾の今回は、サッカー部と陸上部に色んなことを質問

してみました！ 

 

 

サッカー部 

Q１ どんな練習をしていますか？ 

A なるべく試合の場面に近いような練習をしています。また、技術練習もして

います。 

 

Q２ 入部してよかったことは何ですか？ 

A 高校サッカーの楽しさと厳しさを感じることができたことと、良い仲間がで

きたことです。 

 

Q３ 新入部員が増えたと思いますが、クラブの雰囲気はどうですか？ 

A とても元気で明るく、雰囲気はいいと思います。 

 

Q４ 今までクラブを続けてきて一番辛かったことは何ですか？ 

A 大会で負けてしまったことです。 

 

Q５ 意気込みをどうぞ！ 

A 総体で、とりあえず目の前の試合に集中し、まず一勝します。そして初橋に

リベンジします！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陸上部 

Q１ どんな練習をしていますか？ 

A 陸上競技は多くの種目があるので、普段は短距離走、長距離走、投擲の 

三つに分かれて練習しています。 

 

Q２ 入部してよかったことは何ですか？ 

A ともに励まし合い高め合うことのできる多くの仲間に出会えたことです。 

 

Q３ 陸上競技は多くの種目があると思いますが、クラブの雰囲気はどうです

か？ 

A 練習中はそれぞれが個人の練習に集中していますが、それ以外では種目は関

係なくとても仲のいい部活だと感じています。 

。 

Q４ 今までクラブを続けてきて一番辛かったことは何ですか？ 

A 個人的な話になってしまいますが、じぶんが一番辛かったのは怪我をして棄

権せざるを得なくなったことです。自分が出場しているはずの競技をただ見るこ

としかできなかったことは、本当に辛い体験でした。 

 

Q５ 意気込みをどうぞ！ 

A ここに至るまで部員一人ひとりがそれぞれの課題と向き合い努力をしてきま

した。大会ではその一人ひとりの努力をチーム全体の自信へと変えて、悔いの残

らないように「走・投・跳」したいと思います。 

 

 

 

 


